

# 14 DE FEBRERO, DÍA MUNDIAL DE LAS CARDIOPATÍAS CONGÉNITAS



Día internacional de las cardiopatías congénitas

Malformaciones estructurales producidas ya durante el desarrollo del corazón en la etapa fetal, por lo que es **fundamental un buen seguimiento prenatal** para lograr un diagnóstico precoz con la realización de ecografía fetal.

Pueden ser corregidas vía cateterismo o con cirugía



El niño puede desarrollar actividades normales para su edad, en la gran mayoría de los casos

La cirugía esta determinada por la **complejidad de la o las malformaciones**

España cuenta con **equipos de cardiología infantil** en varios centros hospitalarios

## Algunas recomendaciones:

- Evitar el consumo de alcohol y drogas durante el embarazo
- Evitar el consumo de medicamentos no indicados durante el embarazo.
- Realizar el control adecuado durante el embarazo, con el número de controles indicado, así como los exámenes solicitados.
- Control adecuado del recién nacido.